

Tag der Sachsen in Grimma 2008- Rückblick

Geschrieben von: mdc

Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 10:33 Uhr -

Freude am gemeinsamen Musizieren mit ca 1500 Musikern beim 6. Internationalen Musikantentreffen am Sonnabendnachmittag im vollbesetzten Stadion der Freundschaft, unser abendlicher Auftritt im Festzelt zur Wahl des Publikumsliebblings (je Kategorie konnte nur einer gewinnen, wir allerdings nicht) und die Teilnahme am großen Festumzug am Sonntagnachmittag durch die Gastgeberstadt- das sind neben dem einen oder anderen Muskelkater unsere schönen Erinnerungen an den diesjährigen Tag der Sachsen. Natürlich auch das gemeinsame Auftreten mit unseren befreundeten Schönburger Fahnenschwingern- für die Zuschauer ein echter Hingucker, der stets mit viel Applaus bedacht wurde. Und: bis auf wenige Ausnahmen war das Wetter wie unsere Gastgeber: PRIMA! Wir freuen uns auf den Tag der Sachsen 2009 in Mittweida!